

**DANKESCHÖN!**



## Internationale Brünnerkröpfer Schau in Houthalen/Belgien 2015

Liebe Zuchtfreunde,

im Namen der Ausstellungsleitung, und auch ich persönlich, möchten uns bei allen Deutschen Zuchtfreunden recht herzlich bedanken für die große Unterstützung anlässlich unserer Internationalen Brünnerkröpfer Schau in Houthalen.

Es war unwahrscheinlich schön so viele Zuchtfreunde zu treffen, und in persönlichen Gesprächen und dem gemeinsamen Beisamensein die herzliche Freundschaft untereinander zu erfahren.

Mit den besten Dank nochmals an Alle,  
verbleibt in guter Freundschaft

*Gregor Mathieu*



**Gruppenfoto**  
(rechts stehend: Gregor Mathieu)